

Celebran en Cuba Día Nacional de Rusia

Image not found or type unknown



En la sede del ICAP se celebra el Día de Rusia. (Foto:ACN)

La Habana, 11 jun (RHC) Los estrechos e históricos lazos de amistad y cooperación entre Cuba y Rusia fueron destacados este martes durante un acto político cultural realizado en la sede del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), a propósito de conmemorarse este 12 de junio el Día Nacional de ese país.

Al lugar acudieron Juan Carlos Marsán Aguilera, vicesjefe del Departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Jorge Luis Alfonso Ramos,

representante de la Dirección de Europa y Canadá del Ministerio de Relaciones Exteriores (Minrex), y parte del cuerpo diplomático de esa nación acreditado en la isla, así como los embajadores de las repúblicas de Belarús y Azerbaiyán.

Fernando González Llort, presidente del ICAP, hizo un recuento histórico de las relaciones de amistad y solidaridad sostenidas entre Cuba y Rusia, donde resaltó la participación rusa en la consolidación y desarrollo del proceso revolucionario cubano.

González Llort extendió el agradecimiento de la mayor de las Antillas con la Duma Estatal rusa y otras entidades gubernamentales por sus llamamientos al cese inmediato del bloqueo y a la exclusión de Cuba de la lista de supuestos Estados patrocinadores del terrorismo, unido al acompañamiento permanente e histórico de muchos amigos rusos solidarios con esas causas.

Defendemos la justicia, el diálogo a favor de la paz y la libre determinación de los pueblos sobre la base del respeto, por lo cual expresamos aquí el rechazo a la férrea política de sanciones impuestas al país euroasiático y la confianza en que su pueblo sabrá responder a esas presiones, tal y como lo han hecho los cubanos en más de seis décadas de resistencia, agregó.

Viktor Koronelli, embajador de la Federación de Rusia en La Habana, resaltó que su nación se erige en la actualidad como un Estado fuerte y próspero, con ciudadanos que reciben el festejo orgullosos de su identidad y de la Patria.

Con respecto a Cuba, Koronelli la calificó como un aliado clave en la región de América Latina y el Caribe unidos en la lucha por alcanzar la concreción de un orden mundial multipolar más justo y representativo.

De esta manera, expresó la voluntad de reimpulsar la cooperación bilateral en varias áreas de interés mutuo y la disposición de realizar esfuerzos conjuntos en pos de alcanzar un mayor nivel de diálogo y cooperación.

Cuba no está ni estará sola, siempre tendrá a Rusia, sin dudas, juntos, venceremos, concluyó.

Los festejos por el 12 de junio conmemoran la Declaración de la Soberanía Nacional de la Federación de Rusia, aprobada en igual fecha pero de 1990. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/357145-celebran-en-cuba-dia-nacional-de-rusia>



Radio Habana Cuba